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第⼗⼆回デジタル業務⽀援部会議
事録

⽇時：令和5年2⽉14⽇

出席者：⽊澤副会⻑ ⼭⼝理事 鈴⽊部⻑ 髙橋 

議事録作成：髙橋

アーカイブサイトの県外会員登録について
申し込みがあった際に通知が来ないため⼿動で確認しなければならない。

→週1回は困難なため⽉1回か？メールに「翌⽉から視聴可能です。」の記載が必要
か。

申し込みがあった際に、通知が来るようにできないのか？ →  協会に確認

オフィシャルメールとHPTAメールの棲み分
け
オフィシャルメールは休会者にも配信している。

オフィシャルメール 今年度の配信は3件ほど…

送信エラーが多い 600件以上 キャリアメールが多い

  →削除してもいいのでは？ 要検討

HPTAという名前も変えるべきでは？

配信停⽌をしている⼈にも、緊急時などに配信できるようにできるか？

⼀本化するのであればHPTAにまとめる。

⼀本化にするにも、メリット、デメリットを整理して進めていく。


